

Wie Weit Würdest du Gehen

Floréan x Noir & Azura x EC

Von VampireHunter_Seto

Schicksal!

Ein Herzlichen dank an Neko_Kage die mir den Text verbessert hat und somit meine Betaleserin ist ^^ ich Widme dir diese Ganze ff xDD Dankesehr ^^

Wie Weit Würdest du Gehen von SIDEWIPE
(Floréan x Noir & Azura x EC)

=====

Kapitel 1: Schicksal!

Wie weit Würdest du Gehen?!

Floréan de Rochefort, der älteste Sohn der verarmten Adelsfamilie Rochefort, der von seiner Familie gegen Bargeld an der Dieb Noir verkauft wurde und damals durch Azura sein Gedächtnis verloren hatte, wachte in einer [ihm] bekannten Gegend auf.

"Ray, wo bist du?", fragte er leicht verwirrt.

Noir saß an seinem Bett und hielt die Hand.

"Ich bin doch hier Floréan, mein kleiner Amethyst.....", hauchte er dem Anderen entgegen.

Noir seufzte leise, Floréan sah ihn besorgt an und fragte: "Ist alles okay, Ray?"

Noir zuckte zusammen.

"Äh~ähm, ja klar ist alles okay...", sagte er leise und sah aus dem Fenster.

Mit ihm war ganz und gar nichts okay. Ihm ging es irgendwie mies seit Langem.

Es war jetzt zwar einen Monat her, aber er merkte, dass das Gift, was er von Azura bekommen hatte, genau jetzt anschlug. Ihm wurde schwarz vor Augen und er kippte zur Seite. Floréan bekam Panik und rief verzweifelt nach Laila. Diese legte mit hilfe von Floréan Noir aufs Bett und kümmerte sich um ihn. Azura derweil

grinste nur. Er wusste, dass Noir nun für sehr lange Zeit außer Gefecht war.

Laila rief dann Chloé an und meinte: "Könntest du bitte herkommen, deinem Bruder geht es nicht gut... er liegt mit Fieber im Bett und ist todkrank."

Chloé zuckte kurz zusammen: "Was, mein Bruder liegt im Bett und ist krank? Sag, dass das nicht wahr ist?"

Er seufzte leise.

"Doch, es ist wahr und ich wollte es verhindern..."

Chloé seufzte leise und sah sich um.

"Ich mach mich auf den

Weg...!", sagte er seufzend.

Er stand auf und machte sich auf den Weg.

//Was hat

er nur?//, fragte er sich in Gedanken.

Azura grinste leicht: "Ich werde mir wohl

Chloé schnappen..... den lieben kleinen Bruder von Noir...", sagte er grinsend.

Chloé ging durch die Straßen und achtete nicht auf die Gegend. Er hörte ein en Jungen schreien und rannte hin.

"Chloé hilf...", schrie er. Sein Name war

Cédric und er war der Freund von Chloé.

Azura grinste: "So sieht man sich wieder Chloé, schön das du noch lebst....."

Er lachte leicht. Chloé zuckte

zusammen: "Was willst du, hmm?" "Na was wohl....." sagte er grinsend.

Azura

drückte Chloé gegen eine Wand und schlug ihn K.O., damit er mit ihm abhauen konnte. Cédric lag neben Chloé im Kerker. Azura grinste und rief Noir an.

Floréan ging an das Telefon und meinte: "Ja, hier Rochefort?"

Azura grinste

leicht: "Na Floréan, wie geht es dir denn?"

Floréan erschrak. "Azura, was willst

du, verdammt...", fragte er leicht verwirrt.

Am anderen Ende des Hörers war ein Lachen zu hören.

"Was ich will, tja ich habe Cédric de Rochefort und Chloé

Balzac Courlande, eure Brüder. Entweder ihr übergebt mir Noir, oder sie sterben beide....."

Mit den Worten legte er auf.

"Was, er hat unsere Brüder? Nein, das kann nicht sein, Cédric war doch bei Mutter als sie weggezogen ist und wieso ist er

dann bei Azura, wieso nur..."

Er keuchte schwer. Dann sackte er zusammen und

fing an zu weinen. Solomon Sugar ging zu Floréan und nahm ihn in die Arme.

"Was

ist denn los?", fragte er besorgt.

Floréan sah ihn an und sagte: "Azura hat meinen Bruder und den von Ray und will Ray selber haben....."

Solomon seufzte leise.

"Na

schön ich werde versuchen sie zurück zu holen.....", sagte er und stand auf.

Azura hatte sich Chloé geschnappt und strich ihm sanft durch das Haar.

"Du bist

so wunderschön..."

Er grinste frech.

//Ich glaube, ich behalte den Kleinen und

benutze ihn für meine Zwecke...//

Er lachte laut auf.

Solomon war in der Nähe und vernahm das Lachen. Er zuckte nur.

//Oh Mann, ist der

krank//, dachte er seufzend.

Doch plötzlich fing er an zu röcheln. Er hatte einen Schuss abbekommen, der aus der Waffe kam, die Chloé von Azura bekommen hatte.

//Was tue ich da...//, dachte er sich und sah ihn seufzend an.

"Wieso machst du

das, Chloé....."

Solomon verlor das Bewusstsein und starb.

Chloé ging zurück

zu Azura und meinte: "Auftrag Solomon töten ist erledigt....."

Er seufzte

leise.

Noir zuckte zusammen.

"Chloé, was hast du nur gemacht...", sagte er leise.

Floréan

saß neben ihm und fragte: "Was meinst du damit? Was hat Chloé denn gemacht, Noir, sag schon..."

Noir senkte den Blick.

"Er hat Solomon getötet denke ich....."

Er seufzte leise.

//Du kleiner Idiot...//, dachte er leise,

//Wieso hörst du nur

auf ihn, willst du mich etwa auch noch töten?//, fragte er sich in Gedanken selber.